



México tiene capacidad financiera para enfrentar compromisos, afirma PRI

La bancada del PRI en la Cámara de Diputados rechazó tajante que México esté en "bancarrota", toda vez que tiene la capacidad financiera para hacer frente a sus compromisos.

En conferencia de prensa, el líder de los diputados priistas, Rene Juárez, y Fernando Galindo, exsubsecretario de Egresos de Hacienda, señalaron que hay indicadores muy claros de que a partir de 2017, después de nueve años, hay un superávit primario.

Galindo Favela explicó que eso quiere decir que "ya no pedimos prestado para pagar los intereses a los que tiene que hacer frente el gobierno federal".

Además, hay cifras históricas en creación de empleo y de recaudación, "hemos venido de un proceso largo de reingeniería de gasto público, de eficiencia, de recortes, y eso, sin lugar a dudas, nos ha llevado a que las calificadoras determinen que México tiene una calificación estable, eso no es una bancarrota". Sin embargo, el legislador federal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) admitió que sin duda hay retos muy importantes en materia de desigualdad y combate a la pobreza.

"Esta administración empezó con un precio del petróleo por arriba de los 100 dólares por barril. Hoy estamos muy por debajo de ello, y eso te limita en la capacidad financiera para todas las ideas que puede tener un gobierno", puntualizó.

Sostuvo que lo más importante es mantener finanzas públicas sanas, tener niveles adecuados de deuda, y eso es lo que vigilará su bancada en el Palacio Legislativo de San Lázaro, para que en el paquete económico que se presente en diciembre los indicadores macroeconómicos estén de la mejor manera.

Sobre este tema destacó que empresas calificadoras extranjeras han calificado a México con las mejores notas, y mencionó que Standard & Poor's, tiene Triple B más; Fitch Rating, Triple B más, también, mientras que Moody's tiene A3. "Son las mejores calificaciones que puede tener un país, y qué te garantiza tener estas calificaciones? que puedas hacer frente a tus compromisos de deuda, sin ningún problema", explicó.

En tanto, Juárez Cisneros confió que Andrés Manuel López Obrador cumpla sus promesas de campaña, a partir del 1 de diciembre, fecha en que asumirá el cargo de presidente constitucional de México.

"Y la declaración que se hizo fue muy clara, dijo el presidente electo: no voy a poder cumplir todas las demandas, pero sí voy a poder cumplir con todo aquello que me comprometí en campaña. Eso esperamos", expresó.